

SITUACIÓN DE BUBIÓN

Bubión es una localidad y municipio español, perteneciente a la provincia de Granada, en la comunidad autónoma de Andalucía. Está situado en la parte noroeste de la alpujarra granadina. Limita con los municipios de Lanjarón, Capileira, la Taha, Pampaneira y Soportújar. Gran parte de su término municipal pertenece al parque nacional de Sierra Nevada, y forma parte del conjunto histórico del Barranco de Poqueira.

Se sitúa en el Barranco de Poqueira, compartiendo este lugar con Capileira y Pampaneira. La posición céntrica en la que está situado permite disponer de impresionantes vistas. Por ello, en días claros, es posible ver a la vez el mar Mediterráneo y Sierra Nevada desde el mismo punto. La

Población posee una gran riqueza arquitectónica: Diversas calles y casa fueron construidas por los arabes y, posteriormente, conservadas por los habitantes del pueblo; son comunes las fuentes , que pueden encontrarse en cualquier calle y las casas se caracterizan por las chimeneas y ausencias de tejados.



Irene Lemos Ortega
Lucía Rosas Palomares

IGLESIA VIRGEN DEL ROSARIO

Es de estilo mudéjar. Su torre fue castillo y destruida por un terremoto en el año 1804 y la reconstruyó un arquitecto de la zona. Dicha torre tiene dos campanas, en la grande hay una inscripción del año de su creación 1771, hace referencia a su patrón San Sebastián y a la Virgen del Carmen. A la pequeña se le conoce como campanillo.



Tras una reconstrucción se vio una oración donde la iglesia estaba dedicada a la Virgen del Rosario y no a San Sebastián como se pensaba.

ERMITA DE SAN ANTONIO

La ermita de san Antonio, esta situada en el camino de la ermita, probablemente de origen musulmán. Tras su derrumbamiento la ermita estuvo en ruinas hasta el año 2007 y fue restaurada en 2019 abriendo nuevamente las puertas a los vecinos de Bubión.



Los bubioneros y bubioneras la recuerdan con mucho agrado ya que en torno a la década de los 40 los niños y niñas hacían la primera comunión allí y después lo celebraban con chocolate y buñuelos. Las últimas comuniones que se celebraron en ella fueron en 1953.

Actualmente se conserva el muro lateral derecho y el muro trasero con sus antiguos nichos donde se encuentran las imágenes de la Virgen del Carmen, San Antonio y San Sebastián.